

une terre sèche reçoit l'eau du Ciel ;
c'est-à-dire, avec un desir ardent d'en-
tendre la parole de Dieu.

Les deux Missionnaires, instruits par
les paroles de Jesus-Christ & par le sort
des Apôtres, ne s'attendirent pas à jouir
d'un long calme.

L'Evêque de *Cars*, & quelques Prêtres
à sa sollicitation, tous Schismatiques,
témoins du progrès de la sainte doctrine
des Peres Missionnaires, les amenèrent
au Tribunal du Bacha d'inspirer une ré-
volte aux sujets du Grand Seigneur,
de les affectionner au service des Mos-
covites, d'en avoir déjà gagné un grand
nombre, & nommément plusieurs Ca-
tholiques qu'ils soutenoient être dans ce
parti. Le Bacha étoit alors en chemin
pour la Crimée. Le Musselin, c'est-à-
dire, son Lieutenant qui tenoit sa place,
reçut volontiers cette accusation comme
une bonne aubaine, que l'absence du
Bacha lui donnoit. Pour la bien faire
valoir, il commença par faire grand
bruit ; il remplit les prisons des accusés ;
il leur fit donner la bastonnade, & fit
mettre aux fers le Pere Ricard & le
Pere Monier, & ne parloit pas moins
que de les faire expirer sous le bâton.
Toute la Ville qui connoissoit l'inno-